

Fecha: 24 de Enero de 2005	Cliente: Universidad de Granada	Publicación: Ideal Digital
--------------------------------------	---	--------------------------------------

ideal digital

Lunes, 24 de enero de 2005

[Webmail](#) | [Alertas](#) | [Envío de titulares](#)

[PORTADA](#) | [ACTUALIDAD](#) | [ECONOMÍA](#) | [DEPORTES](#) | [OCIO](#) | [TUS ANUNCIOS](#) | [SERVICIOS](#) | [CENTRO DE COMERCIO](#)

LOCAL

[SECCIONES]

- Local
- Costa
- Provincia
- Andalucía
- Opinión
- España
- Mundo
- Vivir
- Televisión
- Titulares del día
- Especiales
- [MULTIMEDIA]
- Gráficos
- Galerías
- Imágenes
- [SUPLEMENTOS]
- Expectativas
- Llave Maestra
- [CANALES]
- Agricultura
- Atramentum
- Bolsa Directa
- Cibernauta
- Ciclismo
- Cine Ideal
- Descargas
- Entrevistas
- Esquí
- Formación
- Infantil

GRANADA

La ministra de Vivienda coloca la primera piedra de Arquitectura

IDEAL/GRANADA

La ministra de Vivienda, María Antonia

Trujillo, pondrá hoy la primera piedra de las obras de la Casa del Almirante, antiguo Hospital Militar, que albergará la Escuela Técnica Superior de Arquitectura, en una jornada en la que también visitará los centros universitarios del barrio del Realejo.

El edificio, situado en el extremo sudeste del casco histórico de Granada, fue construido a inicios del siglo XVI y ampliado en la segunda mitad del XIX, informó el Ministerio en un comunicado.

El inmueble fue convento, Junta de Comercio, Hospital de la Encarnación, Escuela Nacional y, de 1866 a 1992, Hospital Militar.

Las obras de rehabilitación que se iniciarán hoy se ajustan al proyecto del arquitecto Víctor López Catelo, en el que destacan la conjunción de elementos a restaurar y reformar y las necesarias ampliaciones de nueva obra, soluciones «peculiares» para un nuevo edificio público que servirá a la actividad docente y cuyo plazo de ejecución previsto es de 36 meses, según el Ministerio de Vivienda.

El Ministerio aporta para la financiación de las obras de la nueva escuela de Arquitectura 3,6 millones de euros (un 35,25% del total), mientras que la Junta y la Universidad de Granada asumen 6,7 millones.

Previamente al acto de colocación de la primera piedra, la ministra visitará los edificios universitarios situados en el barrio del Realejo -el Centro de Lenguas y el Hotel Kenia, nuevo edificio adquirido por la institución docente-, acompañada por el viceconsejero de Innovación, Ciencia y Empresa de la Junta, Gonzalo Suárez, y el rector de la [Universidad granadina](#), David Aguilar.

Subir

Fecha: 24 de Enero de 2005	Cliente: Universidad de Granada	Publicación: Ideal Digital
--------------------------------------	---	--------------------------------------

IndyRock
.....
Legal
.....
Libros
.....
Lorca
.....
Meteorología
.....
Moda
.....
Motor
.....
Mujer Hoy
.....
Planet Fútbol
.....
Reportajes
.....
Televisión
.....
Todotrabajo
.....
Vehículos de
Ocasión
.....
Viajes
.....
Waste Ecología
.....
[PARTICIPA]
.....
Foros
.....
Chat
.....
Amistad
.....



© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal
CIF B18553883
Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8
Hoja GR17840
C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA
18210 Peligros (Granada)
Tfno: 958 809 809
Contactar / Mapa web / Aviso legal / Publicidad/ Política de privacidad /
Master de Periodismo / Club Lector 10 / Visitas a Ideal

Power